

## CRUCERO POR FIORDOS Y CABO NORTE



Hay lugares que tienen un significado muy especial para los viajeros, infunden una mezcla de ilusión y respeto. Estoy hablando de esos rincones que todo mortal debería contemplar con sus ojos al menos una vez en la vida. **Cabo Norte** en **Noruega** remoto rincón de **Laponia**,

**Del 17 al 28 de JULIO 2.014**

Itinerario:

#### **Día 17-JULIO – MADRID/BARAJAS – HAMBURGO**

Presentación en el Aeropuerto de Madrid/Barajas. Llegada y trámites de facturación. Embarque en Vuelo destino Hamburgo.

Llegada al aeropuerto de Hamburgo, asistencia del personal de Costa Cruceros, y traslado en bus al puerto de esta misma ciudad para embarcar en el Costa Mediterránea, acomodación en los camarotes y primera toma de contacto. Desde el momento del embarque se pueden hacer uso de las instalaciones del barco.

#### **Día 18-JULIO – DIA DE NAVEGACION**

Iniciaremos el crucero, una larga ruta en dirección al Círculo Polar Artico y más allá. La Luz del Norte realza los colores, el tiempo transcurrirá lentamente para que pueda saborear minuto a minuto la naturaleza incontenible y salvaje, la magia de los pueblecitos, el silencio de las montañas.



#### **Día 19-HELLESYLT – GEIRANGER (NORUEGA)**

Desde el agradable pueblo de Geiranger la excursión se dirige hacia la cumbre de la montaña por la rápida carretera de Geiranger. Parada para una visita panorámica del pueblo de Geiranger que se ve abajo, del famoso fiordo y de las montañas circundantes. La excursión continúa hacia el lago Djupvatn y sigue el fascinante camino hacia la cima del monte Dalsnibba (1500 m.). Desde aquí (si lo permiten las condiciones meteorológicas) se divisa un espléndido escenario de montañas, glaciares, cascadas y lagos.

#### **Día 20-DIA DE NAVEGACION**

Día de navegación, podremos disfrutar de las instalaciones del barco, y de los impresionantes escenarios de montañas, glaciares, cascadas y lagos, hasta llegar al día siguiente a Honningsvag.



### Día 21- HONNINGSVAG

Situada en la isla de Mageroy, el cabo Norte es el punto más septentrional de la Europa continental, a 307 metros sobre el nivel del Océano Atlántico, azotado por vientos gélidos incluso en los días de tiempo más benigno.

Denominado originalmente Knyskanes, La excursión nos llevará al North Cape Hall y al centro de visitantes, donde podremos disfrutar de las espectaculares vistas del paisaje, con espacio de sobra para relajarnos y ver la vida con otra perspectiva, tomar algo en la cafetería, hacer algunas compras, visitar la capilla más septentrional del mundo o ver la película panorámica Nordkapp, que se proyecta en una pantalla de 180 grados. La película es uno de los atractivos imprescindibles de la visita y nos muestra Cabo Norte y sus alrededores con hermosas imágenes y música, así como la vida de sus habitantes a lo largo muchas generaciones. Siempre hace viento y es recomendable llevar una chaqueta. .



### Día 22- TROMSO

La capital ártica situada a 350 kms al norte del círculo ártico, es una animada, humorística y hermosa ciudad llena de cultura e historia rodeada de montañas, fiordos e islas. Fue fundada en 1794. En la primera década del siglo XX, la ciudad era el punto de partida de expediciones hacia las regiones árticas y antárticas, de ahí su apodo "La Puerta del Ártico".

A pesar de tener una ubicación tan septentrional, Tromso disfruta de un clima oceánico moderado. Del 20 al 22 julio, *el sol de medianoche* es una experiencia especial, con 24 horas de luz diaria durante dos meses.

Atravesaremos el puente de Sandnessund para llegar a la isla de Kvaløya (isla Ballena). La isla es montañosa, con algunas cumbres muy características de más de 1.000 metros de altura. Continuaremos hacia el Centro The Wilderness, donde la pareja formada por Tove Soerensen y Tore Albrightsen viven con sus tres hijos y 130 huskies de Alaska. Haremos una excursión por el campamento y conoceremos a los perros y a los cachorros... ¡les encantan los visitantes! Tove participa regularmente en la carrera de Finnmark con sus perros, una carrera con un recorrido helado de 1.000 km. Tore, su marido, ha travesado Groenlandia esquiando y participaron en la carrera de perros más larga del mundo, más de 1.842 km, la llamada carrera Iditaroad. Los dos nos relatarán gráficamente sus diversas expediciones y nos enseñarán diapositivas. Ya de nuevo en Tromsoe visitaremos el Museo Polar, situado en la antigua

aduana. Este museo está estrechamente ligado a la Asociación Ártica, cuyo objetivo es conservar vestigios de tiempos pasados, cuando Tromsoe poseía ricas tradiciones relacionadas con la caza y las expediciones a mayor escala. El museo también muestra gran parte del equipamiento, esquís, tiendas de campaña, etc. que el explorador Roald Amundsen utilizó en su expedición al Polo Sur.

### Día 23- LEKNES (Islas Lofoten )

A pesar de su ubicación en el extremo norte, hasta los inviernos son relativamente templados en Leknes por el efecto calentador de la Corriente del Golfo. En el verano puedo disfrutar de 24 horas de luz del sol, perfectas para caber todas las actividades que este lugar ofrece. Localizado en las islas Lofoten. Leknes se conoce como el centro del comercio y tiendas de las islas y puede acomodarse a una variedad de intereses.

Los alrededores naturales del pueblo se consideran algunos de los más espectaculares de Noruega, con montañas, cumbres, acantilados y playas de arena blanca. Los alpinistas, ciclistas y otros entusiastas al aire libre se mueven en tropel a las islas Lofoten para aprovecharse de esta maravillosa demostración de la naturaleza, y parecer que estamos en el mundo de la hadas: casitas rojas rodeadas por montañas que se reflejan en el agua. Partiendo de Leknes(Gravdal), seguiremos en dirección este por la carretera principal hasta llegar a Henningsvaer; uno de los pueblos de pescadores más pintorescos de las islas, que se levanta bajo un telón de fondo de cimas montañosas. Hasta 1962, en las pesquerías de Lofoten, tuvieron su base más de 6.000 pescadores desde enero hasta abril. Los artistas han pintado también estas islas por la luz y la belleza de su paisaje. Visitaremos la Gallery Lofotens House, que alberga un espectáculo multimedia sobre las pesquerías, la naturaleza y la gente de las Islas Lofoten a lo largo de las diferentes

estaciones. Además, expone una colección de fotografías de águilas pescadoras junto con algunas fotografías de Lofoten tomadas por el famoso fotógrafo Wilse hace 70-90 años. Despues continuaremos hacia Svolvær, cercada por el pico Vaagekallen, un destacado punto de referencia. Svolvær es la "ciudad" más importante de las Islas Lofoten. Visitaremos la Galería de Hielo. Nos taparemos con un cálido abrigo antes de entrar para ver las esculturas de hielo creadas por artistas de todo el mundo, iluminadas y presentadas con sonido y música. Tras disfrutar de algún tiempo libre en Svolvær, regresaremos por el mismo camino hasta llegar de nuevo a la isla de Vestvagoey. Tomaremos una bifurcación de la carretera principal y continuaremos por el "interior". La cadena montañosa de Lofoten forma un rompeolas natural y los puertos situados en el lado este de las islas quedan perfectamente protegidos del Mar de Noruega y, por consiguiente, son de gran importancia para la población de esta región. En la última etapa de la excursión, haremos una parada en el mirador de Hagskaret. Desde ahí podremos admirar el Mar de Noruega así como el fiordo Vest y la península. Poco después regresaremos al embarcadero por el fiordo Buksnes.



#### Día 24- TRONDHEIM

Llamada Nidaros, es la tercera ciudad más poblada de Noruega. Ciudad universitaria, es la capital de la tecnología de noruega, un paraíso para los adictos a la tecnología y un sueño para los locos por la historia.

En el centro de investigaciones SINTEF se llevan a cabo algunos de los trabajos más importantes del mundo en el campo de las tecnologías respetuosas con el medio ambiente.

En los alrededores se encuentran algunos de los mejores enclaves para esquiar del mundo; en Granasen se celebran habitualmente pruebas de la Copa del Mundo de Antiguamente deportes de invierno.

Cruzando el concurrido centro de la ciudad y la plaza del mercado con la estatua del rey vikingo, Olav Tryggvason fundador de la ciudad en el año 997, se llega a la catedral Nidarosdomen, del siglo XII, es el santuario nacional del país, monumento gótico mejor conservado del norte de Europa. Por su parte, la Residencia Real es el palacio de madera más grande de toda Escandinavia. Tras la visita externa de la catedral, se seguirá a través de los puntos más significativos de la ciudad para concluir con la visita al Museo Folk. Regresaremos al barco a través del puente Elgseter.

#### Día 25- ANDALSNES

Åndalsnes es un pueblo primorosamente situado en el fiordo Romsdals y término de la línea ferroviaria Rauma que conecta la región de Romsdal con el oeste de Noruega y la capital, Oslo. El paisaje es grandilocuente, de altas montañas con picos dentados que rodean el pueblo. Una parte del viaje la haremos en tren. Seguiremos el conocido río salmonero Rauma, el favorito de los pescadores de caña ingleses durante más de un siglo. Admiraremos el monte Romsdalshorn (1550 metros), el Trolltindane (de aproximadamente 1800 metros) y el llamado Trollwall. Continuaremos por el río Rauma, que desciende desde el lago Lesjaskog y que va esculpiendo numerosas y encantadoras cascadas por el camino. Atravesaremos el puente Kylling, desde donde podremos admirar una vista conmovedora del cañón con el río espumoso al fondo. Este puente es una impresionante obra de ingeniería; sólo se utilizó piedra natural creando así un marco perfectamente armonizado. El cañón tiene un desnivel de 55 metros. Llegaremos a la estación de Bjarli, situada a 574 m sobre el nivel del mar, dónde cambiaremos del tren al autobús. Con el autobús descenderemos por uno de los valles más bellos de Noruega con impresionantes cimas surgidas de las entrañas del valle. Haremos una parada en el macizo Trollwall. Con sus 1.000 metros, es el muro vertical más alto y prominente. Tras esta última parada regresaremos al campamento base de Åndalsnes.

#### Día 26- BERGEN

Bergen es conocida por Bryggen, el muelle Hanseático, el mercado de pesca, las montañas circundantes y los fiordos Hardangerfjord y Sognefjord. La ciudad es como un impresionante anfiteatro encaramado en las laderas de las montañas y mirando al mar. Es la puerta de entrada a los fiordos más maravillosos y salvajes de noruega. La tradición, la iniciativa y la motivación hacen de Bergen una de las ciudades culturales más activas de Noruega. No es casualidad que el principal acontecimiento cultural de Noruega, el Festival Internacional de Berge, se celebre cada año en esta ciudad, o que fuera una de las ciudades europeas de la cultura en el año 2000.

Lo primero que veremos en nuestra excursión será Haakonshallen, una ciudad Festive Hall erguida en 126 y el Rosenkrantz Tower, construido en 1560. Cuando lleguemos a Bryggen, en autocar, iniciaremos un paseo a través de los pintorescos y coloridos almacenes alineados en la calle frente al mar, donde vivieron los mercaderes alemanes de la Liga hanseática. Ellos se establecieron en Bergen sobre el 1350 y crearon un monopolio de comercio con el Norte de Noruega, dominando también el poder político en la ciudad durante unos 200 años. Hoy en día estos locales Patrimonio de la Humanidad cuentan con tiendas, restaurantes, cafeterías y talleres de artistas. Llegaremos después a una estación más baja del funicular que nos llevará a Mount Floien, una de las zonas al aire libre más famosas de la zona.

Aunque la altura es de sólo 320 metros sobre el nivel del mar, las vistas son impresionantes y podremos apreciar el centro de Bergen a nuestros pies, y en los días claros se puede ver el Mar del Norte y la gran cantidad de islitas que lo rodean. A la vuelta de nuestra jornada en funicular y una vez ya instalados en nuestro cómodo autocar, pasaremos la plaza del mercado con su pescado y marisco, flores y plantas, frutas, verduras y puestos de souvenirs, el parque central y su lago. Conduciremos a través de las zonas residenciales, pasando por las zonas de casitas de maderas que están muy bien conservadas y también veremos la Residencia Real de camino a la nueva Iglesia Fantoft Stave Church. Esta Iglesia fue reconstruida en 1992 tras un devastador fuego y es una replica exacta de la original Stave Church, del año 1150. En la Edad Media había almenos 800 Iglesias de madera típicas en Noruega, hoy sólo se conservan unas 30.

Bergen y las lágrimas de los Fiordos.



#### **Día 27- Día DE NAVEGACION.**

Seguiremos disfrutando de las instalaciones del barco, y las magnificas vistas que nos proporciona la navegación, para poner regreso a Hamburgo.

#### **Día 28- HAMBURGO**

Llegada a las 08.00hrs aproximadamente al puerto, final de este viaje lleno de magnificas experiencias, Noruega, será un país que no podrá olvidar.  
Traslado al aeropuerto para volar destino Madrid.

| PRECIOS                              | SOCIO         | NO SOCIO      |
|--------------------------------------|---------------|---------------|
| POR PERSONA EN CAMAROTE INTERIOR     | <b>2.374€</b> | <b>2.435€</b> |
| POR PERSONA EN CAMAROTE EXTERIOR     | <b>2.646€</b> | <b>2.706€</b> |
| POR PERSONA EN C.EXTERIOR CON BALCON | <b>2.856€</b> | <b>2.916€</b> |

**"EL PRECIO INCLUYE":**

- VUELO MADRID-HAMBURGO-MADRID**
- TASAS AEREAS**
- 11 NOCHES-12 DIAS A BORDO DEL Buque COSTA MEDITERRANEA**
- TASAS DE EMBARQUE INCLUIDAS**
- Distribución en Camarotes DOBLES**
- Régimen de PENSION COMPLETA a bordo.**
- NOCHE DE GALA CON MENU ESPECIAL**
- Uso de todas las instalaciones del barco: piscinas, tumbonas, gimnasio, jacuzzi exterior, Discoteca, Biblioteca, etc.**
- Seguro BASICO de viaje**
- Iva. Incluido**
- Las siguientes excursiones ESTAN INCLUIDAS:**
  - Geiranger.-Visita de Geiranger**
  - Honningvag.-Traslado a Cabo Norte**
  - Tromso.- Huskies y Museo Polar.**
  - Leknes.-Lofoten oriental panorámico.**
  - Trondheim.-Visita de Trondheim**
  - Andalsnes.-En tren y autocar por Romdal Vall**
  - Bergen.-Panorámica de Bergen y funicular.**

**UNA VEZ CERRADO EL GRUPO OS PASAREMOS INFORMACION POR SI ALGUIEN QUIERE CAMBIAR ALGUNA**

**"EL PRECIO NO INCLUYE":**

- ✖ Propinas a pagar obligatoriamente a bordo**
- ✖ bebidas**
- ✖ SEGURO DE CANCELACION**
- ✖ En general, cualquier otro extra no especificado en " el precio Incluye"**

**NOTA: DADO QUE SE TRATA DE UN DESTINO QUE UNICAMENTE SE PUEDE VISITAR EN JULIO Y AGOSTO, Y QUE SOLO HAY UNA NAVIERA QUE LO REALIZA, LAS PLAZAS SON MUY LIMITADAS Y HAY QUE RESERVAR CON MUCHA ANTELACION**